

Almuerzo por nombramiento

El encargado de negocios a.i. de la República Federal de Alemania, Christoph Bundscherer, ofreció un almuerzo en su residencia de Barranco en honor de Julio Muñoz Deacon, nuevo embajador del Perú ante el Gobierno Alemán.

Embajador José Luis Pérez Sánchez Cerro, secretario general de Relaciones Exteriores; Julio Muñoz, nuevo embajador del Perú en Alemania; Christoph Bundscherer, encargado de negocios de la Embajada de Alemania; y embajador Néstor Popolizio, viceministro de Relaciones Exteriores.



ALBERTO VILLANZONA



Federico Kauffmann Doig, Lothar Mark y embajador José Antonio Mejer.



Peter Pfaummann, Kerstin Sieverdingbeck y Eduardo Barandiarán.

El Comercio
Lima, 25.1.2011